CDU-Fraktion

(Anfrage Nr. 1712/2008)

Eingereicht am 23.06.2008 um 11:45 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der CDU-Fraktion zu Patenschaften für Grünflächen

In verschiedenen Städten besteht die Möglichkeit, Patenschaften für kleine Grünflächen, Grünstreifen usw. zu übernehmen. Die Grundpflege wird dabei aber weiterhin durch die Stadt gewährleistet.

Die Paten zeigen durch ihr Engagement, dass ihnen das Erscheinungsbild ihrer Stadt sehr wichtig ist. Gleichzeitig leisten sie damit einen Beitrag zur Verbesserung des ökologischen Umfeldes. Unternehmen haben sicher ein besonderes Interesse daran, dass öffentliche Grünflächen in ihrer unmittelbaren Umgebung attraktiv sind.

Bei einem jährlichen Wettbewerb könnte dann die schönste Fläche ausgezeichnet werden.

Wir fragen daher die Verwaltung:

- Kann die Verwaltung der Landeshauptstadt Hannover sich eine solche oder ähnliche Patenschaften vorstellen und - wenn ja - welche Möglichkeiten sieht sie, diese auch umzusetzen?
- 2. Sind der Verwaltung bereits Interessenten für eine solche Patenschaft bekannt, und wenn ja, wie viele Personen oder Organisationen haben sich bereits danach erkundigt?

Rainer Lensing Vorsitzender

Hannover / 23.06.2008